

Europa Una fuerza naval contra los piratas somalíes

Los ministros de Exteriores de la Unión Europea acordaron ayer hacer un estudio previo para desplegar una fuerza naval contra la piratería en las aguas somalíes.

Ciencia El hambre estimula el ingenio

La hormona ghrelin, producida cuando el estómago está vacío, ayuda a afrontar mejor el estrés. Es la conclusión de un equipo de Texas tras una prueba con ratones.



Recreación del hallazgo.

Tres súper tierras a sólo 42 años luz

ESPACIO. ¿Es la Tierra un caso único en el Universo? Todo apunta a que no es así. Un grupo de investigadores europeos acaba de descubrir un grupo de tres planetas similares a la Tierra pero más grandes: uno es 4,2 veces mayor, otro 6,7 y el tercero 9,4. Orbitan alrededor de una estrella más pequeña que el sol a 42 años luz (9,5 billones de kilómetros). El hallazgo, posible gracias a la tecnología HARPS, sugiere que un tercio de las estrellas están rodeadas de planetas y no un quinto como se creía hasta ahora. **METRO**

75.600

euros pagará Scotland Yard a dos musulmanes detenidos en una acción antiterrorista contra quienes no se hallaron pruebas.

Los gays, con cerebro de mujer

Lesbianas y hombres heterosexuales tienen el hemisferio derecho más grande

La orientación sexual depende de la estructura de la masa gris, sugieren dos estudios recientes.

El cerebro de los homosexuales se parece más al del sexo contrario que al del propio. Eso, al menos, es lo que sugieren dos estudios recientes llevados a cabo en el Instituto Karolinska de

Estocolmo y en el Centro de Neurología de la Universidad de Londres.

En el caso sueco, todo empezó con los olores. La investigadora Ivanka Savic descubrió que los gays respondían al sudor masculino como las mujeres heterosexuales, y viceversa en el caso de las lesbianas. A partir de ahí, decidió hacer prue-

bas para ver qué pasaba mientras en el cerebro. Y... ¡eureka! Ha llegado a la conclusión de que hay diferencias en las amígdalas (responsables de las emociones) y en el tamaño del hemisferio derecho. Así, las lesbianas y los hombres heterosexuales tienen el hemisferio derecho más desarrollado. Ha publicado sus conclusiones en *Proceedings of the National Academy of Sciences*.

Tales conclusiones sugieren que la orientación sexual está programada desde el desarrollo del feto, pues es entonces cuando ciertas hormonas marcan las diferencias en el cerebro. No obstante, otros estudios apuntan a que el estilo de una persona también provoca cambios estructurales en la materia gris. **METRO**

La investigación británica, publicada en *Public Library of Science*, llega a conclusiones similares: señala que los hombres gays y las mujeres hetero tienen una mayor proporción de las células que procesan las señales de los sentidos. Y viceversa con lesbianas y hombres hetero.

Secuestro en Holanda por el cierre de un bar

SUCESO. Cuando el dueño del restaurante El Juez de Almelo (Holanda), que llevaba meses de disputa con el Consistorio por la licencia, recibió la noticia de que, definitivamente, tendría que cerrar, algo debió hacer clic en su cabeza. Salió del Ayuntamiento, se dirigió a su local y le prendió fuego. Acto seguido, montó en su Opel Zafira, lo condujo hasta la puerta de la casa consistorial y lo quemó también. Mientras

los guardias de seguridad se entretenían con las llamas, entró en el edificio con una pistola.

Durante casi seis horas, mantuvo retenidos al concejal Bert Kuiper, responsable del área que le denegó el permiso, y a cuatro funcionarios más. Finalmente, con la ayuda de su mujer y sus cuatro hijos, la policía consiguió que el secuestrador abandonara el edificio sin pistola y con las manos en alto. **METRO**

Perú Fujimori vuelve a juicio tras su operación



Dos médicos examinaron ayer al ex presidente de Perú, Alberto Fujimori, antes de que se reincorpore al juicio en la Sala Penal Especial, en Lima, por violaciones a los Derechos Humanos. A Fujimori se le extirpó una lesión en la lengua el pasado 6 de junio. **METRO**

sonar
2008



19.20.21 de Junio

+ info en Budweiser.es

Él jamás podrá llevarla. Tú sí.

Con 20 Budweiser llévate la camiseta Sónar 2008



Budweiser recomienda el consumo responsable 5,0% vol. Promoción válida para mayores de 18 años hasta el 30/09/08 o fin de existencias (36.000 ud.) Bases depositadas ante notario.